
Procedimiento Contencioso Administrativo para el reclamo de honorarios. Recurso de apelación

Para leer el caso completo pinche [aquí](#)

Visualización de documentos:

- [1. Recurso Contencioso Administrativo contra la resolución del Ayuntamiento](#)
- [2. Recurso de apelación](#)
- [3. Auto de rectificación de sentencia](#)
- [4. Sentencia de la Sala de lo Contencioso del Tribunal Superior de Justicia de Andalucía](#)

El caso

Supuesto de hecho

Málaga, 26-01-2005

Don Manuel interpone recurso contencioso-administrativo contra la resolución del Ayuntamiento de Ojen (Málaga), por el cual se tramitaba expediente de contratación para la coordinación en materia de seguridad y salud y para la dirección técnica de una obra. Con el fin de terminar la obra, en la cual fue necesario realizar más trabajo del estipulado inicialmente, se acordaron unos honorarios que no fueron especificados en el contrato, pero sí de mutuo acuerdo. Dichos honorarios no fueron pagados, por lo que se reclamarán los mismos mediante recurso.

Objetivo. Cuestión planteada.

El objetivo del cliente es conseguir el cobro de los honorarios no especificados e

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |